

日中韓都市間文化交流事業 2022 日中韓3都市の学生が合唱を通じて交流しました

平成26年に、日本・中国・韓国の国家プロジェクトとして開始された「東アジア文化都市」事業において、ともに初代都市として選定された横浜市、泉州市（中国）、光州広域市（韓国）の3都市が「東アジア文化都市 友好協力都市協定」を締結し、平成27年以降も継続して文化芸術を通じた都市間交流を行っています。

今年は3都市の学生がオンラインでの音楽づくりワークショップを実施しました。そして、その成果を横浜音祭り2022で発表しました。

参加者からは、「直接会うことはできなかったが、今回のオンラインでの合唱を通して、相手の国に対して親近感が湧いてお互いの気持ちを理解することができた」、「コロナ後には実際に会って交流をしたい」などの感想をいただき、相互理解の促進に繋がられました。

このたび、本事業の記録映像がまとまり、YouTubeに掲載しましたので、ぜひご覧ください。

1 交流期間

令和4年8月から11月

2 交流者

日中韓の音楽専攻の学生

- (1) 泉州市 5名
- (2) 光州広域市 5名
- (3) 横浜市 5名 計15名

3 活動内容

- (1) 「横浜音祭り2022」出演
出演日 令和4年10月29日（土）
- (2) (1)に向けたオンライン交流

横浜音祭り2022の公演に向け、数多くの音楽ワークショップを手掛けた音楽ユニット「即興からめーる団」による指導のもと、合唱曲の創作・合同練習等を、オンラインにて実施しました。

4 映像公開先

<https://youtu.be/BK8ZgAaggMc>



オンライン交流の様子1



オンライン交流の様子2



公演の様子

お問合せ先

文化観光局文化プログラム推進課長 大益 利之 Tel 045-671-3852